
令和２年度 第２回二宮町地域公共交通活性化協議会 

書面会議 開催結果 

 

１ 書面会議開催日 

令和３年１月 15 日（金）～令和３年１月 25日（月） 

（出席（回答）者数 17／19 により、委員の過半数を満たすため、二宮町地域公共交

通活性化協議会設置要綱（以下「要綱」という。）第５条第６項の規定により、会議は有

効に成立した。） 

 
２ 開催結果 

議題 可否／事務局回答 

（１）二宮町地域公共交通アンケート調査結果（速報）について 

＜ご意見・ご質問＞ 

・アンケートについて回答数は１４名と少なかったで

すが、高校生がどう考えているか関心があります。通

学時間帯に高校生を中心に考えた運行は必要ないので

しょうか。 

 

 

 

・アンケートで公共交通の必要性や重要と思う交通手

段を尋ねていますが、どの交通手段をどの程度使って

いるのかを聞いていくことが重要と思います。 

 

報告事項 

 

・すでに通勤通学時間

帯の路線バスダイヤは

調整されており、徒歩

や自転車などによる通

学も含め、需要は満た

していると認識してい

ます。 

・各交通手段の利用頻

度についても回答があ

りますので、次回集計

結果をお示しします。 

（２）にのバスの運行ルートについて 報告事項 

（３）にのバスの利用促進策について 

＜ご意見・ご質問＞ 

・将来を考えると、今のうちににのバスの２台運行を

ある期間テストできないものでしょうか。いろいろ話

を聞いていると便数がもう少し増えると利用者がそれ

以上に増えるように思います。 

承認：17 不承認：０ 

 

・仮に２台運行をテス

トするとした場合、利

用者の行動変容を促

進・確認するためには

１年はテストする必要

があると考えますが、

アンケート結果からま

だ公共交通の利用意向

が少ないことからする



と費用対効果に乏しい

と考えます。また、新型

コロナウイルス感染症

の収束の見通しが経っ

ておらず、通常の公共

交通の利用者数が全体

的に減少している中

で、増便のテストを行

うのは現時点では困難

であると考えます。 

（４）令和２年度地域公共交通確保維持改善事業の事業評価について 

＜ご意見・ご質問＞ 

・誤字あり（「終息」→「収束」） 

承認：17 不承認：０ 

 

・修正します。 

（５）令和３年度 歳入歳出予算（案）について 承認：17 不承認：０ 

（６）二宮町地域公共交通活性化協議会財務規程（案）及び二宮

町地域公共交通活性化協議会事務局規程（案）について 

＜ご意見・ご質問＞ 

・財務規程（案）の別表第１の項及び目の番号が異なっ

ています（番号は全て１となるはず）。 

承認：17 不承認：０ 

 

・修正します。 

 


